

Fecha: 04-08-2025  
Medio: El Sur  
Supl. : El Sur  
Tipo: Noticia general

Pág. : 10  
Cm2: 187,7  
VPE: \$ 451.393

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Corma advierte efectos regionales por situación arancelaria con Estados Unidos**

## Corma advierte efectos regionales por situación arancelaria con Estados Unidos

Alejandro Casagrande, presidente de la Corma Biobío-Nuble, se mostró preocupado por la situación arancelaria anunciada por Estados Unidos.

"La subida de aranceles es una mala noticia para el mundo, para Chile y para la Región del Biobío. Si llegan al 10% o más para nuestro sector, afectarán en for-

ma directa la demanda de productos forestales, pero también por la menor demanda de países que están siendo afectados y que demandan nuestros productos, golpeando especialmente a empresas madereras del Biobío y poniendo en riesgo empleos, en momentos que necesitamos crear

mas y mejores empleos".

El representante maderero añadió que no se trata sólo de cifras, "sino que estamos hablando de comunidades que dependen de esta actividad para vivir y desarrollarse. El sector forestal es clave para el desarrollo de la Región: representa el 6,4% del PIB del Biobío y lidera las expor-

taciones con el 79% del total en 2024, equivalentes a US\$ 4.109 millones. Además de generar crecimiento y empleo, el sector aporta soluciones sustentables frente al cambio climático, como la captura de carbono, el desarrollo de biocombustibles, la construcción en madera y la economía circular".



Desde la entidad dijeron "que no se trata sólo de cifras".